

Betreff:**Sachstand Breitbandversorgung Wenden-Thune-Harxbüttel****Organisationseinheit:**Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr**Datum:**

18.07.2016

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 323 Wenden-Thune-Harxbüttel (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

28.07.2016

Status

Ö

Sachverhalt:

Zu der Anfrage 16-02567 der CDU-Fraktion vom 27.06.2016 wird wie folgt Stellung genommen:

Der Verwaltung sind im Stadtbezirk Wenden – Thune – Harxbüttel keine Bereiche bekannt, die nicht über eine Breitbandversorgung von bis zu 50 Mbit/s verfügen.

Über das Fernsehkabelnetz stehen in Wohnbereichen großflächig Übertragungsgeschwindigkeiten von bis zu 200 Mbit/s (künftig bis zu 400 Mbit/s) zur Verfügung. Über das Telefonnetz sind ebenfalls großflächig Übertragungsgeschwindigkeiten von bis zu 100 Mbit/s verfügbar. Diese Geschwindigkeiten werden teilweise unter Einsatz einer Hybridtechnik erreicht. Dabei wird die Grundversorgung über die Kupferleitungen erbracht, bei höheren Breitbandbedarfen wird diese durch eine LTE-Funkversorgung ergänzt. LTE deckt nach Angaben der Telekommunikationsunternehmen den Stadtbezirk Wenden – Thune – Harxbüttel flächendeckend mit Übertragungsgeschwindigkeiten von bis zu 150 Mbit/s ab.

Leuer

Anlage/n:

keine